

2023.2.14

先生、「まちづくりセンター企画運営委員会(以下「企画運営委員会」)」 が8月に設計対話に参加した際のことを教えて下さい。

企画運営委員会の本来の活動は2月から始まるんだけど、最初の活動は2022 年8月26日に行った「設計対話」なの。これは、まちづくりセンターの建物の 設計を作成する際に、住民の意見も参考にしようとするものなの。



どんなご意見が出たんですが?

いろいろと多くのご意見をいただいたわ。例えば、調理実習室については、 火力が強い従来のガス式がいいというご意見もあれば、子どもたちも使いやす いようにIH式がいいという異なるご意見もあったわ。

他には、コインランドリーを作っては、というユニークな意見もあったわ。 これはセンターのにぎわいを考えられて「日常的に」「人が集まる」「場所」 というキーワードから発想されたのね。さすが企画運営委員さん、論理的かつ 柔軟でユニークな発想よね。



設計対話でいただいた住民からの ざ意見も参考に、最終的に基本的な 設計がどうなったかを説明する会を 3/21 (火祝) に開催する予定じゃ。 詳細はまちの広報紙などでもお知ら せするのじゃ。



